
https://www.ville-sevran.fr/actualites/courrier-du-maire-i3f-sur-les-anciennes-beaudottes

Courrier du maire à I3F sur les Anciennes Beaudottes
Suite à la réunion publique du 17 avril sur le Projet de Rénovation Urbaine des Anciennes Beaudottes, le maire de Sevran, Stéphane Blanchet, a tenu à s'adresser à Mme Grave,
directrice générale d'I3F pour se faire l'écho des inquiétudes des habitants.
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